
Durch den anhaltenden Frost treten vermehrt Schäden im Gehwegbereich auf. Der Verwaltung 
liegen hierzu bereits Bürgerbeschwerden vor. Eine Schadensregulierung ist jedoch aufgrund der 
Witterungsverhältnisse derzeit nicht möglich. Fachbereichsleiterin Burkhart bittet hierfür um 
Verständnis und sichert eine Instandsetzung der Gehwegflächen bei einer besseren 
Wettersituation zu. Sofern Beschwerden an die Ausschussmitglieder herangetragen werden, bittet 
der Baubetriebshof, die Bürger auf die bestehende Situation hinzuweisen.  
 
Der Ausschuss nimmt die mündliche Mitteilung zur Kenntnis.  


